

ポアラ

令和6年度

中湧別小学校 学校だより

No.11 1月発行



今年度の重点

「笑顔と学び合いのある学校」

～「子どもの安心・安全」と「学び合いのある学び」の実現

キャリア教育

校長 早川 大介

1月17日に23日間の冬休みが明け、子供たちの元気な声が再び校舎内に響き渡りました。

○今年は、巳年ということもあり、冬休み作品には蛇をかたどった作品が目に付きました。蛇は、脱皮を繰り返しながら成長をしていく生き物であることから生命力や再生、変化と進化の象徴とされているそうです。変化と進化、まさにこれから開校する上湧別学園への道のりを言い表しているような感じがします。

さて、卒業を控えた6年生が現在総合的な学習の時間に取り組んでいるのが、キャリア教育です。キャリア教育とは、発達段階に合わせて社会見学、ボランティア、職場体験、インターンシップ等を実施していく中で、夢や希望、憧れる自己へのイメージの獲得や身のまわりの仕事や環境への関心・意欲の向上などを目的として、1年生から少しづつ取り組み、中学校、高等学校へと繋げていく学びです。

本校6年生は、将来就きたい職業について、仕事内容や就くための資格等を調べています。IT業界、ゲーム業界、飲食業界、美容業界、芸能、農業など様々でしたが教師になりたいという児童は、一人もいませんでした。子供たちが就きたい職業について、その考え方方が実に現実的でしっかりとしているものが多く、将来について夢や希望をもってまとめていることが伝わります。

2024年小学校6年生の「将来就きたい職業」(男女総合)調査(クラレ)では、1位は、ダントツ「スポーツ選手」、2位は「医師」、3位に「教師」がランクイン。以下、「漫画家イラストレーター」、「研究者」「薬剤師」「動物園・遊園地」「パティシエ・パン屋」「IT関係」「医療関係」という結果です。小学男女ともに医療職の人気が上昇傾向にあるようです。

そして、これが高校生の就きたい職業調査(リクルート)によりますと、1位「教師」2位「医師・歯科医師・獣医」3位「看護師」となり、やはり医療系が上位です。「プロスポーツ選手」は、17位となります。

小学生から高校生にかけ、就きたい職業の上位に入る教師ですが現在、教員採用試験の倍率が2倍前後であり、合格しても辞退するケースが増え、教員のなり手不足が問題となっております。教師は、小学生から高校生までが将来就きたいと囁く職業であるからには、教師の仕事に魅力を持ってもらえるよう日々精進していきたいと思います。

最後に“大きな檜の木も小さなドングリから育つ”未来を生きる子供には、これからたくさん試練が待ち受けている。大きく立派な檜の木にするために親や教師は、試練を排除するのではなく温かく広い心で“安心と安らぎ”を与え、夢や希望が持てる社会をつくっていきましょう。

金管バンド ソロ・アンサンブルとともに金賞受賞

1月19日(日)に遠軽町メトロプラザで行われた北見地区個人・アンサンブルコンテストに金管バンドのメンバーが出場しました。個人(ソロ)の部には6年生の川村尚大さんがコルネットソロで出場し、「アンダンテとアレグロ」を演奏。アンサンブルは、中川創太さん、川村尚大さん、中川紗羽さん、森優名さん、横幕紗采さん、佐藤菜々子さん、岩瀬歩華さん、水牧千里さんの8名が出場し金管8重奏で「文明開化の鐘」を演奏しました。どちらも金賞を受賞することができました。おめでとうございます。今回の演奏は3月8日(土)にTOMで行われる定期演奏会で聞くことができます。近くになりましたら、改めてお知らせいたします。多くの方のご来場をお待ちしています。



おめでとう！

冬休み作品展

1月20日から、校内冬休み作品展が行われました。木工、紙粘土、自由研究等、バラエティーに富んだ内容でした。どの作品も力作ばかりで、全校児童は感心しながら、手に取ったり、実際に遊んだりしながら楽しんで鑑賞しました。



新1年生 1日入学

1月28日(火)に上湧別中学校において1日入学が行われました。上湧別学園開校にあたり、今年度は上湧別地区の4小学校が合同でおこないました。来年度入学予定の18名が、教室で学園での持ち物bingo、自分の名前書き、ぬりえを行い、少しだけ1年生の気分を味わいました。



ランチルームでは、保護者の方々に学園についての説明を行いました

話の聞き方もとても上手でした



持ち物bingoを楽しみました。



しっかりと鉛筆を持って自分の名前を書きました。



ぬりえが始まると、みんなはものすごい集中力で上手に塗ることができました

スキー学習開始

スキー学習が始まりました。一時期、雪不足のためクローズしていたスキー場でしたが、スキー学習に間に合わせるよう再開しました。スキー学習は、天候等にもよりますが3回行う予定でいます。なお、変更等がある時は、マチコミでお伝えいたします。

さて、この日の1年生は、グラウンドと築山を使ってスキーの着脱や平地歩行、築山で滑る練習をし、足慣らしを行いました。スキーの準備や運搬等、保護者の皆様にはご協力いただき感謝申し上げます。



【2月の行事予定】

宿題+自主学習は 各学年×10分以上+10分 がめやすです

日	曜	行 事 予 定
1	土	
2	日	
3	月	児童会⑤ スキー学習(5・6年)
4	火	スキー学習(3・4年)
5	水	学力テスト(全学年)
6	木	参観日(2年) 上湧別学園1日体験入学(6年 上中)
7	金	午前日課 スキー学習(1・2年)
8	土	
9	日	
10	月	参観日(5年) スキー学習(3・4年)
11	火	建国記念の日
12	水	参観日(1年) スキー学習(5・6年)
13	木	参観日(3年)
14	金	参観日(6年) スキー学習(1・2年)
15	土	
16	日	
17	月	スキー学習(5・6年)
18	火	参観日(4年)
19	水	
20	木	
21	金	児童会⑥(反省)
22	土	
23	日	天皇誕生日
24	月	振替休日
25	火	
26	水	
27	木	漢字博士大会③
28	金	

「冬の学習会 まなびいタイム」

1月8~10日の3日間でまなびいタイムが行われました。湧別高校の生徒さんたちに教えてもらいながら学習を進め、冬休み課題も順調に進んだ様子でした。ご協力くださった湧別高校の生徒さんたちに感謝申し上げます。

